

## Bois-de-Cené

Elles ont fait visiter l'élevage de volailles



Stéphanie Turpaud, Cassandra Meunier, Marie Grondin, Laëtitia Pen et Chloé Suard, ont accueilli les visiteurs tout au long de la journée.

CRÉDIT PHOTO : OUEST-FRANCE

« **Nous avons misé sur 700 personnes, nous avons atteint notre objectif.** » Marie Grondin est heureuse. Les visites guidées de la ferme de la Couartière ont réuni 750 personnes, dimanche.

Étudiante à l'Institut universitaire de technologie (IUT) de La Roche-sur-Yon, elle les a organisées avec ses camarades Chloé Suard, Laëtitia Pen, Cassandra Meunier et Stéphanie Turpaud.

Une initiative qui s'inscrit dans leur deuxième année de Diplôme universitaire technologique (DUT). Trente-

cinq bénévoles se sont relayées pour les visites guidées de l'élevage, de l'abattoir et pour l'organisation du déjeuner pour 201 convives. Un marché de producteurs locaux était également offert sur place.

« **Nous avons eu beaucoup d'échanges avec les gens très à l'écoute et qui étaient satisfaits des visites. C'est important pour eux de savoir ce qu'ils mangent, de connaître comment et avec quoi les animaux sont nourris** », résume Laëtitia Grondin, élèveuse à la ferme de la Couartière.

CSL12

Ouest France 18 mai 2019